
      

Name der veranstaltenden Kirchengemeinde 

 

 

An 

Stadt Ludwigsburg 

Fachbereich Kunst und Kultur 

Postfach 249 

71602 Ludwigsburg 

 

 

Förderung von Konzerten Ludwigsburger Kirchengemeinden 
 

 

Antrag auf PROJEKTFÖRDERUNG für       

 

 

Nach den Richtlinien der Stadt Ludwigsburg zur Förderung von Kirchenkonzerten in der zurzeit 

geltenden Fassung wird folgender Zuschuss beantragt: 

 

 

Projektförderung für ein öffentliches Kirchenkonzert 

 

130,- € 

 
 

 

Die Veranstaltung hat am       stattgefunden. 

Ein Programm ist beigefügt. 

 

Um Überweisung auf folgendes Konto wird gebeten: 

IBAN        

BIC        

 

 

Die Richtigkeit der oben gemachten Angaben bestätigt: 

 

 

 
                
Datum     Unterschrift 

 

 

 

 

Hinweis: Der Antrag muss bis spätestens 4 Wochen nach der Veranstaltung beim Fachbereich Kunst 

und Kultur gestellt werden. Nach dem 08.12. eines Jahres kann kein Zuschussantrag mehr 

berücksichtigt werden. 
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